



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Oktober 2024

Gesellschaft & Soziales, Kinder & Jugend, Kultur

12. Wiesbadener Musikorgeltage – Ein außergewöhnliches Lernerlebnis für Grund- und Förderschulen

In diesem Jahr fanden die Wiesbadener Musikorgeltage bereits zum zwölften Mal statt. Dieses besondere Projekt bietet Grund- und Förderschulen der Stadt eine einzigartige musikalische und pädagogische Erfahrung. Unter der Leitung von Dr. Thomas Frank, Kantor der Marktkirche, hatten die Schülerinnen und Schüler Anfang Oktober die Gelegenheit, die beeindruckende Orgel der Marktkirche aus nächster Nähe zu erleben.

An zwei Vormittagen führte Dr. Frank insgesamt sieben Gruppen durch die Welt der Orgelmusik. Nachdem er die Kinder und ihre Begleitpersonen persönlich am Eingang der Kirche empfangen hatte, erklärte er ihnen den Aufbau und die Funktionsweise des imposanten Instruments. Die Kinder lernten nicht nur den Spieltisch der Orgel kennen, sondern erfuhren auch Wissenswertes über ihre Geschichte und die musikalische Vielfalt.

„Die Musikorgeltage sind ein hervorragendes Beispiel dafür, wie Lernen an außerschulischen Lernorten erfolgreich gestaltet werden kann“, erklärt Stadträtin Dr. Becher, in deren Dezernat das Bildungsbüro angesiedelt ist. „Durch den direkten Kontakt mit dem Instrument und den Besuch der Marktkirche wird Lernen zu einem besonderen Erlebnis. Es ist schön, dass sich Dr. Frank jährlich aufs Neue mit viel Engagement für dieses wertvolle Projekt einsetzt“.

Seit ihrem Beginn im Jahr 2009 haben sich die Musikorgeltage zu einem festen

Bestandteil in der kulturellen Bildung von Wiesbadener Kindern etabliert. „Wenn man bedenkt, wie viele Grundschülerinnen und Grundschüler in den letzten Jahren an den Musikorgeltagen teilgenommen haben, kann man sich gut vorstellen, wie viele dieser Kinder, inzwischen älter geworden, heute an der Marktkirche vorbeigehen und sich gerne an diesen besonderen Tag erinnern“, fügt Dr. Becher hinzu.

Die Orgel der Marktkirche Wiesbaden mit über 85 Registern und rund 6.200 Pfeifen zählt zu den größten und klangvollsten Instrumenten in Hessen und bietet mit ihrem beeindruckenden Klangspektrum ein einzigartiges musikalisches Erlebnis, das die Schülerinnen und Schülern begeistert.

Die Wiesbadener Musikorgeltage sind ein Kooperationsprojekt der Evangelischen Marktkirchengemeinde und des Bildungsbüros im Amt für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++